

24Jam

Polsek Bungursari Polres Purwakarta Gencarkan Patroli Malam, Jaga Keamanan di Perumahan hingga Minimarket

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.24JAM.CO.ID

Jun 11, 2024 - 13:37



Purwakarta - Untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayahnya, Polsek Bungursari Polres Purwakarta mengintensifkan patroli malam yang

meliputi area perumahan hingga minimarket. Patroli ini bertujuan untuk mencegah tindak kriminal dan memberikan rasa aman kepada masyarakat yang beraktivitas pada malam hari.

Kapolsek Bungursari, Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, menyatakan pentingnya patroli malam dalam menjaga ketertiban di lingkungan perumahan dan tempat-tempat umum seperti minimarket. "Kami berkomitmen untuk memastikan keamanan warga di segala lini. Patroli malam ini adalah salah satu upaya kami untuk mencegah kejahatan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat," ujar Kompol R. Dandan Nugraha Gaos pada hari Selasa, 11 Juni 2024.

Selama patroli, petugas Polsek Bungursari melakukan berbagai tindakan preventif. Mereka memeriksa area perumahan untuk memastikan tidak ada aktivitas mencurigakan, berinteraksi dengan warga untuk mendengarkan keluhan serta memberikan himbauan terkait keamanan. Selain itu, petugas juga melakukan pengawasan di minimarket untuk mengantisipasi kemungkinan terjadinya pencurian atau tindak kriminal lainnya.

"Kami selalu mengingatkan warga untuk tetap waspada dan segera melaporkan jika ada hal-hal yang mencurigakan. Kerja sama antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan lingkungan," tambah Kompol R. Dandan Nugraha Gaos.

Patroli malam ini mendapat respon positif dari masyarakat. Warga merasa lebih tenang dan aman dengan adanya kehadiran polisi yang rutin berpatroli. Para pengelola minimarket juga mengapresiasi upaya kepolisian dalam menjaga keamanan tempat usaha mereka, terutama pada jam-jam rawan.

Dengan patroli malam yang intensif, Polsek Bungursari Polres Purwakarta berharap dapat menekan angka kriminalitas di wilayahnya dan menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat. Patroli ini akan terus dilakukan secara rutin sebagai bagian dari komitmen Polsek Bungursari dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukumnya.